

DISKOMINFO

Koramil Bambalamotu Bersama Pemdes dan Warga Bersihkan Lingkungan Dusun Sendana

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

May 7, 2024 - 13:03



Pasangkayu, - Koramil [1427-02/Bambalamotu](#), Kodim 1427/Pasangkayu, bersama Pemerintah Desa (Pemdes) dan warga setempat, telah menggelar kegiatan karya bakti pembersihan di Dusun Sendana, Desa Sarjo, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi genangan air hujan yang dapat menyebabkan wabah penyakit akibat bersarangnya nyamuk di wilayah tersebut.
Selasa (7/5/2024)



Turut hadir dalam kegiatan ini Serda Nazrul (Babinsa Sarjo), Serda Fadlin (Babinsa Maponu), para Kadus Sedesa Sarjo, dan masyarakat Dusun Sendana. Ini menunjukkan komitmen bersama dalam memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan pembangunan di wilayah.

Babinsa Sarjo, Serda Nasrul, menyampaikan pesan kepada masyarakat agar terus menjaga kebersihan lingkungan dan aktif berpartisipasi dalam kegiatan karya bakti untuk mencegah genangan air hujan serta mengurangi risiko penyakit. Kerjasama antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi semua.

Kadus Sendana, Desa Sarjo, Bapak Salim mengungkapkan rasa terima kasih kepada Babinsa dan seluruh pihak yang turut serta dalam kegiatan karya bakti tersebut. Beliau juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara pemerintah, TNI, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan demi kesejahteraan bersama.

Karya bakti dilaksanakan dengan lancar dan memberikan hasil maksimal untuk masyarakat Desa Sarjo. Harapannya, momentum ini dapat menjadi pemicu semangat untuk melanjutkan kegiatan positif lainnya demi kesejahteraan bersama.

Upaya pembersihan lingkungan ini bertujuan untuk mencegah genangan air hujan dan mengurangi risiko penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD) yang disebabkan oleh nyamuk. Melibatkan partisipasi aktif dari berbagai pihak, program karya bakti ini merupakan langkah konkret dalam menjaga kebersihan lingkungan secara bersama-sama.

Dipersesuaikan dengan situasi dan kondisi di wilayah Dusun Sendana, Desa Sarjo, kegiatan ini diharapkan dapat berkontribusi positif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.